

El pleno vota hoy mejoras en el autobús

Redacción

El Ayuntamiento celebra esta mañana un pleno extraordinario en el que se votarán mejoras en el servicio de autobuses urbanos que pasan por la ampliación de horarios y de frecuencias de paso. Se aplicará a partir del próximo 3 de junio y con ellas se pretende incrementar la demanda y ganar usuarios, contribuyendo así al objetivo de redu-

cir un 12 por ciento el uso del vehículo privado en la ciudad. Entre las medidas previstas, destacan el aumento de frecuencias de paso en las líneas 1, 2, 3 y 9, que se reforzarán con un vehículo más. Lo mismo ocurrirá con la L5 y la L8, que consolidarán en vehículo de refuerzo. Los cambios de horario también ajustarán a las conexiones con el inicio de las líneas ferroviarias (6,09 h) y pasarán hasta las 22,10h.



Los autobuses ampliarán horarios y mejorarán frecuencias de paso. NEBRIDI ARÓZTEGUI